

Titel:	Über die Freundschaft zu Montbéliard
Autor:	red.
Quelle:	Ludwigsburger Kreiszeitung, S. 3
Datum:	05.11.2001
Seitenumfang:	1
Signaturen:	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

Deutsch-Französisches Institut

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: frankreich-bibliothek@dfi.de

Internet: <http://www.dfi.de/>

Darüber hinaus gibt es unangekündigte Messungen. Zu Änderungen kann es aus organisatorischen oder technischen Gründen kommen.

KURZ BERICHTET

Über die Freundschaft zu Montbéliard

(red) – „Deutschland und Frankreich müssen sich in Freundschaft vereint auf Europa und die damit auf sie zukommenden Aufgaben vorbereiten.“ Nach diesen Worten Charles des Gaulles unterzeichneten er und Konrad Adenauer 1963 den deutsch-französischen Freundschaftsvertrag. Die Städte waren schneller: Auf Initiative Lucien Tharradins aus Frankreich gründen Ludwigsburg und Montbéliard im Herbst 1950 die erste Partnerschaft einer deutschen und einer französischen Stadt. In einer Kooperation von Deutschlandfunk, Radio France und dem Deutsch-Französischen Jugendwerk ist die Reihe „Als Europa laufen lernte“ entstanden. Die Serie erzählt die Geschichte der Städtepartnerschaften. Die Reportagen werden ab Dienstag, 6. November, jeweils dienstags und donnerstags um 15.35 Uhr in der Sendung „Corso-Kultur nach 3“ des Deutschlandradios ausgestrahlt. Die Reportage über Ludwigsburg wird am Donnerstag, 8. November, zu hören sein.